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an alle Vereinsmitglieder 
 

         Varel-Büppel, 10.01.2020 
 

Einladung zur Jahreshauptversammlung/Mitgliederversammlung 2019 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, 

wir laden zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung recht herzlich ein. 

Sie findet statt am 

Freitag, den 28.02.2020 um 20.00 Uhr im Büppeler Krug.  
 

Die vorläufige Tagesordnung umfasst folgende Punkte: 

1. Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Bericht der Geschäftsführerin 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Entlastung des Vorstandes 
7. Berichte aus den Abteilungen 
8. Ehrungen 
9. Beschlussfassung über den Etat 2020 
10. Neuwahlen des Vorstandes 

a) 1. Vorsitzende/r 
b) 2. Vorsitzende/r 
c) Geschäftsführer/in 
d) Schriftführer/in, Frauenwart/in, Jugendwart/in 
e) Sozialwart/in, Pressewart/in, Beisitzer/in 
f) Neuwahl eines Kassenprüfers/in 

11. Beschlussfassung über Anträge 
- Absichtserklärung Fusion, Abstimmung 

12. Verschiedenes  

 
Wir bitten, gemäß unserer Satzung Anträge bis zum 14.02.2020 beim Vorstand einzureichen. 

Über eine rege Beteiligung würden wir uns sehr freuen. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Der Vorstand 
 

http://www.tus-bueppel.de/
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Anlage zur Einladung zur Jahresmitgliederversammlung 2019 
Der Vorstand beantragt, einer Absichtserklärung der Vereine TuS Büppel, TuS Obenstrohe, TuS 
Dangastermoor und TuS Varel zu einer Fusion zuzustimmen. 
 
Die größeren Sportvereine Varels führen seit etwa einem Jahr Gespräche, die die Fusionierung 
der Vereine zu einem Großverein in Varel zum Ziel haben. Aus diesen Gesprächen ist inzwischen 
der Vareler Turnerbund aus mehreren Gründen ausgeschieden. 
 
Die Absichtserklärung soll durch die Vorstände der beteiligten Vereine nach der Herbeiführung 
entsprechender Mitgliederbeschlüsse auf den Jahreshauptversammlungen im April gemeinsam 
Unterzeichnet werden. Die Erklärung hat folgenden Wortlaut:  
 

„Absichtserklärung 
 
Wir die unterzeichneten Vereine dieser Erklärung beabsichtigen eine Fusion der u.a. Vereine zu 
einem neuen Verein unter einer Führung.“ 
 
Die Gründe sind bereits auf der letztjährigen Jahresmitgliederversammlung genannt worden. Sie 
lauten: 

 Einheitliches Beitragswesen 

 Mehr Mitglieder in den einzelnen Sparten 

 Mehr Übungsleiter  

 Ehrenamtsträger Vorsitzende usw. 

 Eine Vielzahl von Sparten die die Mitglieder nutzen können ohne einem anderen Verein beitreten zu 

müssen 

 Leistungsdichte 

 Durchsetzung sportlicher Interessen 

 Politisches Gewicht gegenüber Stadt, Kreis und Verbänden 

Wir als Vereinsvorstände, aber auch als Mitglieder, bemerken immer mehr, dass es eine 
Bündelung der uns zur Verfügung stehenden Mittel darstellt und wir gegenüber in unser 
Vereinswesen hereinragenden Notwendigkeiten bessere Handlungsmöglichkeiten haben, wenn wir 
aufgrund einer strafferen Organisation in der Lage sind, uns den gegenwärtigen Anforderungen an 
einen Sportverein zu stellen. Wir, aber auch die anderen Sportvereine, müssen uns modernen 
Aufgaben stellen, haben aber immer mehr mit Problemen zu kämpfen, die in unserer Struktur 
begründet sind. Wir müssen uns derzeit in Varel u. a. gegeneinander behaupten, obwohl wir 
zwischenzeitlich immer wieder kooperieren. Hierdurch entstehen zusätzliche vermeidbare 
Reibungsverluste. 
 
Wir wollen diese konstruktive Haltung der Vereine nutzen um durch die Bildung eines Großvereins 
Chancen für die Sportler, also unsere Mitglieder, zu schaffen, die sonst nicht nutzbar wären. 
Deshalb bittet der Vorstand darum, die weitere Führung der Fusionsgespräche durch die 
Zustimmung zur Absichtserklärung zu ermöglichen. 
 

Der Vorstand 


